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ПРО...

Уголовное дело возбуждено по факту нарушений ЗАО «Молис», собственника здания на Миллион-
ной, 10, — дома Штакеншнейдера. Компании инкриминируется статья «Уничтожение или по-
вреждение объектов культурного наследия».

По материалам агентств БалтИнфо, ИТАР�ТАСС, АБН, РосБалт, Интерфакс, ИМА�пресс, Regnum�Балтика, Фонтанка.ру, Газета.ру и соб. инф.

…НОВУЮ МЕЧЕТЬ
Строительство мечети в Невском райо�

не не планируется. Об этом заявил замгла�
вы района Алексей Гульчук в ходе публич�
ных слушаний по корректировке Генплана.

Ранее муфтий петербургской Соборной
мечети Равиль Пончаев сообщил, что на
Товарищеском проспекте планируется
строительство мечети. Однако согласно пла�
нировке квартала, где якобы построят ме�
четь, в нем появятся несколько объектов
дошкольного, начального и среднего обра�
зования, а также врачебные кабинеты.

…ПРИГОВОР
700 тысяч рублей заплатит петербур�

жец Константин Аншаков, сбивший пенси�
онера. Такой вердикт вынес Красногвар�
дейский райсуд.

Как установил суд, 19 декабря 2013 года
Аншаков на своем автомобиле «лексус
IS250» совершил наезд на пешехода пре�
клонных лет. С многочисленными перелома�
ми пострадавший был госпитализирован.

Помимо выплаты компенсации постра�
давшему Аншаков приговорен к одному году
лишения свободы условно с испытатель�
ным сроком 1 год и с лишением права уп�
равления транспортным средством сро�
ком на 1 год.

…СОЛНЕЧНЫЙ
СЕНТЯБРЬ

Минувший сентябрь стал одним из са�
мых теплых, сухих и солнечных в Петербур�
ге за последние несколько лет.

По данным регионального Гидрометцен�
тра, среднемесячная температура воздуха
на 2,4 градуса превысила норму, составив
плюс 13,5 градуса, а осадков выпало лишь
30% от нормы.

Солнечных часов синоптики насчитали
175, что на 30 часов больше, чем в сред�
нем в сентябре.

…ЗАПРЕТ
НА ВЫСОТКИ

Ограничить высоту зданий, строящих�
ся на территории Ленобласти, нормативом
в 50 метров предложил губернатор регио�
на Александр Дрозденко.

Дело в том, что в распоряжении област�
ных пожарных частей нет техники с лестни�
цами, выдвигающимися на высоту более
50 метров. Более того, такая техника вооб�
ще не выпускается в России.

«Жили мы без 24�этажных зданий и даль�
ше проживем, — сказал Александр Дрозден�
ко. — А если бизнес хочет строить высотные
здания, то пусть сам приобретает технику для
тушения пожаров на такой высоте».

…КРИМИНАЛЬНЫЕ
КУПЮРЫ

Запретить использование банкнот но�
миналом 200 и 500 евро при обычных пла�
тежных операциях предлагает полиция
Финляндии. Это мотивируется борьбой с
теневой экономикой.

«С их помощью теневая экономика суще�
ствует и процветает, а также происходит об�
наличивание денег. Поэтому их можно изъять
из оборота», — считает начальник отдела по
борьбе с отмыванием денег центральной кри�
минальной полиции Маркку Ранта�Ахо.

По его словам, преступники, как прави�
ло, не пользуются банковскими карточка�
ми, потому что полиции намного сложнее
следить за передвижением наличных денег.

«ПРОРАБАТЫВАЕТСЯ вопрос о возвра-
щении Главного штаба ВМФ из Петербур-
га в Москву», — поделился сведениями с
Интерфаксом источник в ЗВО и добавил,
что переезд будет осуществлен в 2015
году. Причем штаб не вернется на старое
место (в Большой Козловский переулок)
— там сейчас находится Тыл Вооружен-
ных Сил, а переедет в здание Министер-
ства обороны. Также сообщается, что в
здании Адмиралтейства, которое якобы
должен покинуть штаб, останется ряд
структур Главкомата и штаб Ленинград-
ской военно-морской базы.

Между тем сейчас в Петербурге служат
около 350 офицеров Главного штаба ВМФ,
и все военнослужащие, как и было обеща-
но при переезде, обеспечены служебным
жильем. Спрашивается, зачем было ме-
нять дислокацию?

Напомним, что в 2012 году Главный
штаб ВМФ передислоцировался из Моск-
вы в Петербург, — именно тогда торже-
ственно был поднят Андреевский флаг над
Адмиралтейством. К слову, на переезд
было потрачено около 50 млрд. бюджет-
ных рублей. И если информация подтвер-
дится, то опять нужно искать средства для
перебазирования в Москву.

Кстати, ОАО «Главное управление обу-
стройства войск», находящееся в подчине-

«Никто чемоданы
не собирает»
ИНФОРМАЦИЯ О ВОЗВРАЩЕНИИ

ГЛАВНОГО ШТАБА ВМФ ИЗ ПЕТЕРБУРГА В МОСКВУ
ПОКА НЕ НАХОДИТ ПОДТВЕРЖДЕНИЯ

Главный штаб Военно-Морского Флота России, возможно, в следую-
щем году переедет из Санкт-Петербурга в Москву, сообщил вчера
Интерфакс со ссылкой на неназванный источник в ЗВО. Такая же
информация размещена и на сайте www.flot.com.

нии Минобороны, разместило заказ на сум-
му 3 млрд. 655,7 млн. руб. для реконструк-
ции, реставрации и перевооружения зда-
ния Адмиралтейства, чтобы в нем можно
было разместить главное командование
ВМФ России. Работы продолжаются до сих
пор — они, согласно контракту, должны
закончиться к декабрю 2016 года. Так что
появившаяся в СМИ информация о воз-
вращении Главкомата в Москву, возможно,
не соответствует действительности.

Когда корреспондент «Вечернего Пе-
тербурга» связалась с одним из предста-
вителей ЗВО, услышала в ответ: «Мы та-
кой информацией не владеем. Возможно,
это кто-то пошутил».

В Минобороны тоже не смогли подтвер-
дить информацию о смене прописки Глав-
комата.

«Не комментируем», — был краткий
ответ.

— Как известно, официальную инфор-
мацию ведомства распространяет пресс-
служба Минобороны, но пока таких заяв-
лений не было, — сказал «ВП» председа-
тель Санкт-Петербургского клуба моря-
ков-подводников, советник губернатора,
капитан 1-го ранга Игорь Курдин. — Глав-
ный штаб ВМФ как работал, так и работа-
ет в своем штатном режиме, никто чемо-
даны там не собирает. Мы — люди воен-

ные, и если будет принято такое реше-
ние, то военные не будут его обсуждать, а
будут выполнять.

По словам Игоря Курдина, если в Пе-
тербурге останутся те управления Глав-
ного штаба ВМФ, которые занимаются
вопросами кораблестроения, военно-мор-
ского образования, науки, то в этом мож-
но видеть положительный момент. Ведь
Петербург не только морская столица, но
и военно-научный центр ВМФ.

— В свое время Никита Хрущев пред-
лагал Министерство угольной промыш-
ленности перевести в Донбасс, Министер-
ство рыбной промышленности — в Мур-
манск, Министерство нефтедобывающей
промышленности — в Баку, но, думаю, это
было нецелесообразно. Могу привести в
пример американцев. Пентагон — это
огромное здание, в котором находятся
штабы всех видов вооруженных сил, по-
тому что не все вопросы можно решать по
телефону, пусть даже используются все
виды современной связи. Американцы
почему-то все это сосредоточили в одном
месте. Логично было бы и нам держать
штабы всех видов наших Вооруженных
Сил в центре национальной обороны — в
Москве, возможно, оставив некоторые уп-
равления в Петербурге. Но, повторяю, мы
не обсуждаем планы высшего командова-
ния, которое решает, как ему удобнее уп-
равлять Вооруженными Силами страны,
— заключил Игорь Курдин.
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В 2012 году переезд в Петербург отмечался торжественно.


